

運行管理者選任せず 札幌の運送業者 30日間事業停止処分 運転手への点呼が一部行われず・・・車両60日使用停止

2016/06/16

北海道運輸局は15日、貨物自動車運送事業法で義務付けられた**運行管理者を選任していなかった**として、札幌市の運送業者に対し、本社営業所(車両数7台)を**30日間の事業停止**とする行政処分を出した。運輸局によると、同社の**運行管理体制が不適切**との情報を受け、2014年9月から**3回にわたり**監査を行った結果、**違反**が見つかった。監査後、同社は運行管理者を選任したという。同様の違反による事業停止は、自動車運送業者に対する監査を強化した13年10月以降、**道内で2件目**。また、**運転手への点呼が一部行われていなかった**などとして、**トラック1台を60日間使用停止**とする行政処分も併せて出した。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ **チョット待て！ もう一度、安全確認しよう**

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ **追突**を未然に防止しよう

2時間ごとに、**15分休憩**で **守ろう！ 自分の命**

”1人で作業” 荷台からの**”転落”**、**”はさまれ”** 事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

道内大雨の恐れ 16日昼すぎから17日 ◇荷台からの転落注意◇

2016/06/16 06:50

低気圧が近づいている影響で、道内は**16日昼すぎから17日**にかけ、**日本海側南部と太平洋側西部**を中心に**雷を伴う激しい雨**が降り、**大雨**になる見込みだ。16日午後6時までの1時間雨量は最も多いところで**30ミリ**と予想。24時間降水量は太平洋側西部で**100ミリ**、日本海側南部で**60ミリ**に達する見込み。大気の状態も不安定なため、**落雷や突風**、**ひょう**にも注意が必要という。**17日朝**は**雨の降り方がさらに強まり、全道的に大雨**となる恐れがあり、**気象台が注意を呼び掛けている**。

砂利採取場 ため池(深さ4.6m)に転落、男性死亡

2016/06/16

15日午後5時20分ごろ、石狩の建設会社の**砂利採取場**で、土木作業員の男性(51)が**行方不明**になったと、同社経営の女性(69)から通報があった。消防が約2時間後に採取場内の**ため池に沈んでいた男性を救出**したが、搬送先の病院で**死亡**が確認された。札幌北署などによると、男性は同僚の男性(34)と**2人で離れた場所で作業**していた。ため池は**直径約50メートル、深さ約4.6メートル**で、砂利を採取したくぼ地に雨水や地下水がたまってできたという。同署は転落した原因を調べている。

信号機や横断歩道のない交差点 右から自転車で横断

80歳の男性がはねられ死亡

◇右からの横断歩行者・自転車にも注意しよう◇

2016/06/16

15日午前11時20分ごろ、熊本県の市道**交差点**で、直進していた軽自動車が、**右側から道路を横断**していた**自転車**をはねました。この事故で自転車に乗っていた近くに住む男性(80)が病院に運ばれましたが、頭などを強く打ち約3時間後に**死亡**しました。現場は**信号機や横断歩道のない交差点**で、軽自動車を運転していた男性は「**自転車に気付かなかった**」と話しているということです。

巡査がスピード違反(15キロ超過)疑い

警察学校に向かう途中、検問中、停止を振り切り、4台からむ玉突き事故

2016年6月15日(水)12時33分

京都府警は15日、道交法違反(**速度超過**)の疑いで、巡査の男性容疑者(21)を**現行犯逮捕**した。警察によると、巡査は**検問中**の署員から**停止**を求められたが、**逃走**して**200m**先で**車両4台**が**絡む玉突き事故**を起こした、という。逮捕容疑は、**15日午前8時**ごろ、京都府の府道で、乗用車を運転し、**制限速度50キロを15キロ超過**した疑い。警察学校に向かう途中だった、という。署長は「**誠に遺憾。再発防止に努める**」とコメントした。

清掃課職員 酒酔い運転、縁石に衝突事故、逮捕

目撃した通行人が110番通報

2016年06月15日 11:04

千葉県は14日、道交法違反(**酒酔い運転**)の疑いで、市清掃課の男性技師(52)を**逮捕**した。逮捕容疑は**13日午後7時5分**ごろ、千葉県の県道で、**酒に酔った状態**で軽乗用車を運転した疑い。同署によると、**縁石に衝突する事故**を起こし、**目撃した通行人が110番通報**した。男性技師は「**家で缶ビールを飲んだ**」と容疑を認めているという。市によると、男性技師は昨年5月から休職中。市長は「**信頼を失墜させたことは誠に申し訳なく、深くおわび申し上げます**」とコメントした。